

Pleins feux sur le tatami



Pierre Loison, Président du club de judo et le Député-Maire.

Vendredi 16 octobre s'est déroulé, au dojo de Claye-Souilly, le 1^{er} entraînement de masse de la saison sportive 2009/2010. C'est ainsi que 52 judokas, de la ceinture blanche à la ceinture noire 4^e dan, se sont rencontrés dans une ambiance conviviale. Lors de cet entraînement, le club accueillait Morgan Habasque (Champion de France 2009 Junior en 1^{re} division) Aurélien Delaine (2^e aux championnats de France 2009 Junior en 1^{re} division) et Romain Tatel (5^e aux championnats de France 2009 Junior en 1^{re} division) qui ont apporté aux judokas de précieux conseils.

Quelques jours plus tard, le 23 octobre 2009, le club de Judo de Claye-Souilly fêtait son quarantième anniversaire en présence du Député-Maire Yves Albarello et de ses adjoints René Oury et Jacques Point. Judokas, personnalités claycaises, élus, présidents d'associations... une foule nombreuse s'était donnée rendez-vous au dojo de la ville pour célébrer l'événement. C'est dans une ambiance chaleureuse que le Président, Pierre Loison, retracait brièvement le parcours de l'association, toujours unie et solidaire depuis sa création, le 10 décembre 1968. Dans son allocution, le Député-Maire n'a pas manqué de remercier le club pour son implication dans la vie de la cité.

Informations sur le club en un clic : <http://edj.77.free.fr>